



Mitteilungsvorlage	Vorlage-Nr: VO/2014/307	
Federführend: FD 5.3 Regionalentwicklung, Schul- und Kulturwesen	Status: öffentlich Datum: 18.06.2014 Ansprechpartner/in: Breuer, Volker Bearbeiter/in: Marco Röschmann	
Mitwirkend:	Die Begründung der Nichtöffentlichkeit entnehmen sie bitte dem Sachverhalt.	
Abschlussbericht zum Projekt "Jahr interkultureller Vielfalt in 2013" des Diakonischen Werkes Rendsburg-Eckernförde		
Beratungsfolge:		
Status	Gremium	Zuständigkeit
	Ausschuss für Schule, Sport, Kultur und Bildung	Kenntnisnahme

Finanzielle Auswirkungen: keine

1. Begründung der Nichtöffentlichkeit: entfällt

2. Sachverhalt:

Dem Diakonischen Werk Rendsburg-Eckernförde wurde auf Grundlage der Beschlussfassung des Ausschusses für Schule, Sport, Kultur und Bildung in seiner Sitzung am 28.01.2013 ein Kreiszuschuss in Höhe von 30% der tatsächlich entstandenen Kosten, maximal jedoch in Höhe von 6.000 € für die Durchführung des Projektes „Jahr interkultureller Vielfalt“ in 2013 gewährt. Darüber hinaus sprach sich der Ausschuss für eine ergänzende Berichterstattung im Ausschuss aus.

Ein Zuschussbetrag gemäß Bewilligungsbescheid vom 31.01.2013 wurde mit der Einreichung des Verwendungsnachweises mit Schreiben vom 14.03.2014 zur Auszahlung abgefordert. Danach wurde die bestimmungsgemäße Verwendung der Zuwendung mit Ablauf des Jahres 2013 abgeschlossen. Gemäß Nr. III Ziffer 7 der Dienstanwendung des Kreises Rendsburg-Eckernförde für Zuwendungen an außerhalb der Kreisverwaltung stehende Stellen erfolgte die Prüfung des Verwendungsnachweises durch das Rechnungsprüfungsamt ohne Beanstandungen.

Dem Verwendungsnachweis zufolge wurden tatsächliche Ausgaben gemäß Kostenaufstellung in Höhe von 22.326,58 € ausgewiesen und für das bestimmte Projekt zur Durchführung des Projektes „Jahr interkultureller Vielfalt“ in 2013 zweckentsprechend eingesetzt. Dementsprechend erfolgte eine Auszahlung des Kreiszuschusses in Höhe von 6.000 € im April 2014.

Frau Marschke, Geschäftsführerin des Diakonischen Werkes Rendsburg-Eckernförde, wird dem Ausschuss abschließend ergänzend über das durchgeführte Projekt „Jahr interkultureller Vielfalt“ in 2013 berichten.

Anlage/n: keine